



BUTUH DUKUNGAN INFRASTRUKTUR

Pengembangan Wisata Malam Disambut Baik

YOGYA (KR) - Rencana Pemkot Yogya yang hendak mengembangkan wisata malam mendapat sambutan baik dari sejumlah pelaku. Terutama destinasi wisata belanja seperti Pasar Beringharjo. Hanya, rencana tersebut harus didukung dengan penyediaan infrastruktur yang memadai.

"Sudah ada pembicaraan awal dengan para pedagang. Bagi pedagang yang berusia lanjut, mungkin ada keterbatasan jika harus beroperasi hingga malam hari. Tapi kami sangat mendukung rencana itu. Namun harus ada dukungan fasilitas seperti penerangan. Saat ini rata-rata pedagang hanya memiliki satu titik lampu di tiap kios," urai Ketua Paguyuban Pedagang Pasar Beringharjo, Ujun Junaedi, Rabu (14/3).

Dirinya pun berharap agar Pemkot Yogya segera mensosialisasikan ren-

cana pengembangan wisata malam ke para pedagang. Hal ini supaya pedagang bisa memahami jika beraktivitas hingga malam akan memberikan banyak dampak positif berupa penambahan omzet.

Ujun menambahkan, aktivitas Pasar Beringharjo hingga malam juga akan mendukung kawasan Malioboro sebagai tujuan utama wisata di Kota Yogya. Sedangkan potensi konflik sosial dengan pedagang lain yang beraktivitas di malam hari, seperti pedagang kaki lima, ia meyakini tidak akan terjadi konflik justru akan semakin memeriahkan suasana di kawasan Malioboro.

"Kami usulkan ada semacam uji coba terlebih dulu. Misalnya Pasar Beringharjo sisi barat yang banyak menjual fesyen dan oleh-oleh untuk wisatawan," terangnya.

Sebelumnya, Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi mewacanakan pengembangan wisata malam akan diwujudkan dengan menambah jam operasional pasar tradisional hingga malam hari, khususnya pasar yang banyak menjual oleh-oleh untuk wisatawan.

Selain itu juga menambah jam operasional Taman Pintar yang selama ini sudah tutup pukul 17.00 WIB.

Penambahan jam operasional di Pasar Beringharjo dan Taman Pintar, lanjut Heroe, juga dapat mendukung pengembangan kawasan Malioboro yang nantinya akan dijadikan jalur pedestrian.

"Apalagi, aktivitas di Malioboro sudah hampir 24 jam setiap harinya. Perlu ada dukungan dari tempat wisata yang ada di sekitarnya," terangnya.

(Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005